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Exma. Senhora

Reitora da Universidade de Evora

Profa Doutora Ana Maria Costa Freitas

Offcio n.o 43|ECTl2OL4 9lJunhol2OI4

Assunto: Reuni5o de 3 de lunho de 2OL4 Memorando

Serve a presente missiva para remeter a V. Exa, o Memorando relativo i reuniSo
reafizada na Reitoria, em 3 de lunho de 2Ot4, onde estiveram presentes em
representagSo da ECT, os seus Director, Sub-Director e Secret6rio.

Com os nossos cumprimentos

Escola de Ci6ncias e Tecnologia
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Reuni5o de 3 de funho de 2014 (16hOO)

Presentes:

Sra. Reitora, Prof Doutora Ana Maria Costa Freitas

Sr. Director da ECT, Prof Doutor Mourad Bezzeghoud

Sr. Vice-Director da ECT, Prof Doutor Alexandre Arafjo

Sr. SecretSrio da ECT, Dr. Paulo Ramos

Assuntos:

1- Informag6es

2- DistribuigSo das verbas ds Escolas;

3- Regulamento relativo ao doutoramento;

4- Despacho relativo ao regulamento de equiparagSo i bolseiro, em particular a filiaESo,

5- Corrigir o despacho relativo d substituigSo do Prof Doutor Paulo Quaresma;

6- ManutengSo dos edificios;

7- Pessoal docente: abertura dos concursos de catedriiticos;

8- Pessoal n6o docente: FormagSo e ValorizagSo.

l. Informag6es

A ECT informou a Sra. Reitora, que estava a ser preparada uma iniciativa de homenagem ao Sr.

Prof Doutor Rui Brand6o, a ser coordenada pelo Sr. Prof Doutor Augusto Fitas.

A Sra. Reitora manifestou agrado e manifestou o interesse da Reitoria em se associar d

iniciativa.

2. DistrihuigSo das verbas is Escolas

Na sequdncia da reunido de 27 de Maio de 2OL4, promovida pela Reitoria com os Srs. Directores

das Escolas, onde se apresentou a proposta de afectaESo de verbas de funcionamento de 2O14

para as Unidades Org6nicas, entendeu a ECT manifestar a sua opini6o relativamente ao

documento e aos crit6rios que nortearam a sua elaboragfio. Assim, e compreendendo as

dificuldades explicitadas naquela reuniSo por parte da Reitora, QU€ a nossa Universidade tem,

entende a ECT que;

1. O resultado da aplicagSo dos critdrios para o apuramento da dotagSo fixa, resulta num

desequilibrio de valores face is diferentes realidades das Escolas;
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2. N6o nos parece adequado que se pretenda ajustar os valores associados ds n ida

lado, e que por outro, se reduza o reconhecimento da participag5o dos investigadores

nos Centros de InvestigagSo financiados pela ECT (que reduziu de 50o/o dos overheads

em 2013 para 25olo para 2014).

Por6m, n6o pode a ECT deixar de reconhecer a pertin€ncia, e concordar, com a introdugSo do

crit€rio que passa a aplicar ao valor das propinas de doutoramento, em que 7Qo/o reverte a favor

do IIFA e os restantes de 30olo revertem as Escolas.

Sobre este assunto, a Sra. Reitora langou o repto de se criar uma equipa que estudasse os

critdrios a aplicar para a afectagdo de verbas de 2015. A pedido do Sr. Director da ECT, a Sra.

Reitora far6 chegar is Unidades OrgSnicas, a proposta de Despacho de afectagSo de verbas de

funcionamento para an6lise, antes da sua publicagSo em Despacho.

3. Regulamento relativo ao doutoramento

Sobre a proposta de Regulamento relativo ao funcionamento dos jriris de doutoramento

efectuado pela Escola (GD 1842312Ot4), que j5 obteve a concordincia da Sra. Reitora, fomos

informados que o mesmo seria contemplado no novo regulamento de funcionamento a ser

elaborado pelo IIFA.

Pediu o Sr. Director que as Unidades Orgdnicas fossem envolvidas neste processo.

4. Despacho relativo ao regulamento dc equiparagio i bolseiro, em particular a
Jiliagilo,

Decorrente da verificagSo de alguns incumprimentos do Regulamento de EquiparaESo a Bolseiro

em vigor na Universidade de Evora, manifestou-se a necessidade de se proceder i sua andlise e

actualizagSo. SituaE6es relativas ao cumprimento de prazos, pareceres dos respons6veis

envolvidos, i fundamentaESo das missdes, documentos associados e a forma de registo da

participagSo dos nossos docentes e investigadores (identificag1o standaftizada de todas as

filiaEOes).

Nesse sentido, e numa primeira abordagem a ECT enviou para considerag6o da Reitoria uma

proposta de uniformizagdo de procedimentos e publicagdes (GDl18422/2014),



Informou a Sra. Reitora que

Bolseiro, que n5o o foi dado

neste momento.

Propds-se a ECT elaborar uma

estava para publicaE5o o novo Regulamento de

existirem quest6es de ordem juridica gue est6o a

proposta de normalizagSo a apresentar i Reitoria.

Equipafagfio a

ser aclaradas

5. Corrigir o despacho relativo i substituigSo do Prof Doutor Paulo Quaresma

Refativamente i proposta do Departamento de InformStica (GD 17820/2014), relativa a

substituigSo do Sr. Prof. Doutor Paulo Quaresma, por nomeagSo para o cargo de Vice-Reitor,

informou a Sra. Reitora, eu€, em virtude de este se encontrar (enquanto docente do

Departamento de Informiitica) em licenEa sabdtica, apenas far6 sentido considerar a pretens5o

do Departamento ap6s o periodo no qual o docente deixaria de estar naquelas condig6es

(Fevereiro de 2015).

6. lulanutengio dos ediffcios

O Sr. Director recuperou a ideia de existir um funciondrio ndo docente afecto por edificio, com

compet€ncias na iirea da manutengSo do mesmo. A proposta seria criar rotinas de

acompanhamento do funcionamento bdsico dos edificios.

A Sra. Reitora informou que esta mat6ria estava delegada no Sr. Administrador, sugerindo que

esta matdria fosse com este articulada.

7. Pessoal docente: abertura dos concursos de catedrSticos

Sobre este assunto, informou a Sra. Reitora que a abertura dos concursos seria retomada

gradualmente, considerando as decis6es jd anteriormente efectuadas para os concursos a abrir.

Adiantou que estariam a ser estudados algumas alternativas legislativas que, sem aumentar a

massa salarial permitissem desbloquear algumas outras situagdes neste 6mbito.

8, Pessoal nio docentes; formagSo e valorizagio
Informou a ECT que estava a proceder i elaboragSo de um estudo de caracterizagSo dos seus

recursos Humanos ndo docentes, considerando a sua evolugSo hist6rica e as projeca6es a curto

e m6dio prazo. Pretende este estudo efectuar um exaustivo levantamento de compet€ncias que

permitirSo maximizar os recursos existentes e em paralelo a sua motivagSo.

Neste momento a ECT tem um conjunto de Funciondrios n6o docentes que efectuaram formaESo

superior que necessitard ser reconhecida, por estar neste momento ao servigo da nossa

Universidade.

A par desta situagSo tem a ECT um caso associado ao Departamento de Paisagem Ambiente e

Ordenamento, que se iniciou hii mais de 13 anos e que necessita de ser encontrada uma

solug5o de enquadramento legal de ingresso na carreira.



A ECT est6 a aplicar o Despacho 94/2QL3, QU€ extingue o NUFOR, no que respeita is
competdncias delegadas. Por6m entende a ECT que neste momento a nossa Universidade nf,o

tem em pr5tica uma politica de valorizagSo dos seus recursos humanos ndo docentes, onde a

formagio interna merece um lugar de destaque. Internamente, e para os funcioniirios n5o

docentes, a ECT estd a elaborar um estudo baseado na aplicagdo de um inqu6rito de opinido que

proporcionar6 o apuramento de 6reas de formaESo necessdrias e o seu modo de funcionamento.

09 de Junho de 2OL4

Escola de Ci6ncias e Tecnologia
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